



ROTARY INTERNATIONAL

GOVERNO'S MONTHLY LETTER

OFFICE OF GOVERNOR OF DISTRICT.№360

KYOJI HARA
C/O IIDA SHOKO-KAIKAN
TOKIWAMACHI, IIDA, NAGANO, JAPAN

No. 13 (JUNE 15. 1974)

昭和49年 6月15日

第360地区 各ロータリークラブ

国際ロータリー第360地区ガバナー

会長並びに幹事殿

原 享二

A Time for Action!

今こそ行動のとき

ウィリアムC. (Bill) カーター

年 度 末 に あ た り

1973~74年度の皆様の任期も終りに近づいてまいりました。

1. 頭初計画された四大奉仕部門の実績について再点評をして下さい。
2. 一年を省りみて、次年度クラブ指導者に引継ぎ事項を整理して申し送りをして下さい。
3. 地区協議会への出席義務の方々は、既にお手許に渡っている資料にもとづいて十分勉強をしていただき、即ち自己の任務を理解し年度の計画性を持って出席されるようお願いします。

一年をかえりみて

尾張第一分区代理

伊 藤 長 一

昨年、分区代理を命ぜられるまでは、分区代理とはどんなことをするものか全く知りませんでした。

早速、手続要覧を開いて見ると、極めて簡単にその職務について書いてあるだけで、何をするものか漠として判らないまま、長野の地区協議会に出席して、原ガバナーから何でもいいから胸をはってやれと激励され、少し元気づけられました。

7月に入ってから、ぼつぼつ分区内のクラブを廻り、何もいうことがないので、すくなくとも数字に現われることはプラスの方向に進むべきで、会員増強、地区大会の参加がこれに当ると強調して歩きました。

一通り訪問してやれやれと思って居ると、名古屋南クラブがホストの地区大会の参加者が低調らしく、地元のクラブの熱意が不足して居るよう感じたので、分区の名誉にかけてもと、盛んにハッパをかけ、少し華が利きすぎた程多くの参加者を得て、やれば何とかなるものだと自信を得ました。

大都市の大クラブに問題があると原ガバナーが指摘して居られるが、分区を廻って見て私も全く同感なので、事あるごとに反省を強調して居りますが、その効果の程は疑わしい。

心配して居た I. C. G. F. もすませ、あとは地区協議会だけになりましたが、この一年をふり返って見て、分区代理としては何も出来なかったが、客観的に色々なクラブを見て、ロータリーについて改めて考える機会を得たことは幸ありました。

拡大拡大で、どこのクラブでも、15年もたてば100人近くなる。そのとき会員間の親睦をどのようにするかが問題で、何をおいてもこの問題解決に当るべきだと思います。マンネリ化したクラブが年毎にふえて来ることは、ロータリーの退化ではなかろうか。若い人を入れて平均年令だけ下げても、眞の若返りにはならない。これでいいのかという深い反省と、不斷の努力のみがこのむずかしい問題を解決してくれるよう思うものであります。

尾張第二分区代理

篠 田 功

全くあっと言う間に、一年間が過ぎてしまいました。其の間、分区の各クラブの訪問、ガバナー公式訪問の準備、新人研修会、地区大会、I. C. G. F. 等々与えられた仕事だけは、まあ終りましたものの、今ふりかえって見ますと、それ以上の何物もつとめなかったようで、全く汗顔の至りですが、此の一年本当にいい勉強をさせて頂いたと思います。

個人的には、各クラブの方々にはご迷惑をおかけしたとは思いますが、此の一年の間に非常に多くの方と、お知合になれたことが一番嬉しいことでした。更に限られた分区内のクラブとは言え、夫々のクラブには特有の雰囲気があり、夫々独自の奉仕活動をされていることもよく教えて頂きましたが、ひるがえって考えて見ますと、もう少し横の連絡があって、各クラブの活動状況をお互いに知り合って、その良い点をとりあげつつ向上を目指すことが必要で、それには少くとも各分区の会長、幹事は3ヶ月か4ヶ月に

一度位は会合して、お互いのクラブの活動の計画、実施の方法等に就いて話し合えば、お互いに親睦も深まり、助け合い、quality of life の向上も図られるのではないかと愚考します。

一年をかえり見て、本当に何もお手伝い出来ずに終ったことを深くおわびします。

三河第一分区代理

西 尾 十 郎

昨年2月、私宛に分区代理の委嘱状が来ておる由所属の豊川クラブ会長から知らされまして全く驚きました。

私は、こうした重要な任務には全然経験がありませんし、健康その他の事を考えて、お役に立ちかねると思いましたが、ロータリーでは重大な理由がない限り、命ぜられた事には全力を尽すようにと教えられておりましたので、愚鈍を顧みずお引受け致しました。



爾来一年、地区協議会、地区大会、I.C.G.F.等の公式行事、及び分区内の打合せ会、親睦会に出席し、又ガバナー公式訪問にお供をさせて戴き、素晴らしい実りのある勉強の年になりました。

さて、分区内のクラブは、かねてのお馴染みであります、改めてお伺いしますと、夫々時と地域にふさわしい奉仕活動を続けられ、全く感激致しました。ロータリーは、知るとともに実行が肝要で、カーターR.I会長の標語「今こそ行動のとき」は、誠に時宜を得たお示しであると思います。

又どのクラブも、年を重ねるに従って年令が上り、シニアも増えて来ます。反面職業分類もあくことですか、若い新会員を加えて、清新な風を吹き込むことが必要と思います。これこそ永遠にロータリーの発展する道であろうと考えました。

あっと言う間に過ぎた一年を顧みて、余りに自分の微力を痛感し、今後の一層の努力を覚悟致しました。

三河第二分区代理

植 松 唯 四 郎



不情者の私に、果して分区代理がつとまるかと懸念いたしましたが、どうやら事なきを得てあとわずかで御用済になることとなりました。

これ扁に、原ガバナーのご指導と思いやりをもってご支援賜わりましたロータリアン各位のお蔭であり厚く感謝申上げます。 ~

過ぎ去った一年を顧みますと、忙しく楽しく、又恥かしきこともあり思出の多い年でした。

今にして思えば笑えてしまいますが、私の未熟さをカモフラージュする為、各クラブを訪れるときユーモアを抱えて参りました。しかし温かく迎えて頂き、どのクラブ会長さんも文学的ユーモアをもっておられることに感心しました。

又、幹事さん方は、非常な勉強家であり且つ活動家で頼もしいことだと思いました。

私にこよなきロータリー研究の場を与えたのは、ガバナー公式訪問にお伴できたことであります。各クラブの委員長さんが、熱心に実施計画の報告、又は有益な質問をされ、これに対し原ガバナーの實にゆきとどいたアドバイスと新らしいパターンを、勇気をもって説かれたことありました。文献を調べ

てもわからぬことが、十数回ものアッセンブリーに参加して理解させて頂いたことは有難いことでした。

お蔭で地区大会の協議会に、リーダーをどうにかつとめることができました。

I. C. G. F. は、分区代理の本番だと思うと、必要以上の神経をつかいました。幸いホストの高浜クラブが、友情に満ちた数々の奉仕をつくされ、又原ガバナー始めアドバイザー先生の熱のこもったご指導があり、更に新らしい企画でプレゼンテーションを、カラースライドに女性ナレーターをつけたのが受けて、和かな雰囲気で活発な発言が多く、予想以上の成果を挙げ得たことは、私の忘れ得ない思い出であります。私は、分区代理を仰せつかったればこそ知名なロータリアン多数のご交説を受けられたこと、健康で此の一年を有意義に過ごしたことに、満腔の感謝を捧げるものであります。

東北信分区代理

田 中 楠 雄

私、不敏をも顧りみず東北信分区代理の大役を引き受けましたことは、洵に忸怩たるものがあります。そして、分区内の八ヶ所のロータリークラブの皆様から心の温まるようなご支援を受けたこと、又ガバナーからは、格別ご懇切なご指導を賜わったことは、真に感謝感銘の至りであります。

毎月のロータリーの友と、ガバナース・マンスリー・レターを綴ることを楽しみにしてきました。

既往の一年間を省りみまして感激したことは多いのですが、各クラブのロータリアンに拝謁する機会を得まして、言い知れぬ懐しさを覚えたことが、何よりの収穫であったことを喜んでいます。

私は、ロータリアンの心得としては、自負心と誇りを持つことが第一義であり、是を行動に表現することに心掛けてきました。それには、ロータリー精神を身につけることでありますし、果して自分の言行が四つのテストに照し暗い影が写らないだろうかと、反省することにつとめました。

福沢諭吉翁訓の一つに「世の中で一番貴いことは、人の為に奉仕して決して恩にきせないことである」とありますが、この奉仕こそロータリアンの根本理念でありまして、福沢翁が、奉仕は一番貴いことだと、訓戒されましたことを私は高く評価しています。

私共は、自分の商売を通じて、亦企業を通じて、相手のためになるか、どうかを考慮することを忘れてはなりません。私共は、ロータリークラブの宣伝と活動に因り、社会を明るくしたいと願ってやみません。

南信第一分区代理

林 太 郎

分区代理の任期もあとひと月となり、その至らなかった一年を顧みて汗顔の至りであります。さて、ロータリーの運動は、先づ例会に出席する事から始まる訳ですが、出席率で苦労するのは会員の少いクラブのようです。小規模クラブの一人の欠席は、大型クラブのそれの2倍、3倍の比率となって現れるからです。又その例会を、魅力あるものにする為の人気のある卓話者を確保する事も、小規模クラブでは仲々むづかしいようあります。こうした困難を克服して、立派な例会を開いておられる各クラブに心から敬意を表します。

次に、今年米国第695地区へ派遣した研究グループには、松本と諏訪のクラブから推薦の二人が合格

した事は大へん嬉しい事でした。しかし之等応募青年のうちには、眞のG.S.E.の主旨が呑み込めず、こんな機会に無償で米国旅行をして、自分の職業の参考になる事を吸収できれば有難いと言う様な、自分の損得丈けで応募した者もなくはなかったようありました。

しかし、渡米してフロリダの各地を廻るうちに、アメリカの自然が拡大で実に美しい事、その美しい自然はそこに住むアメリカ人によって守られて居る事、又物質一辺倒で金錢万能主義だと思っていたアメリカの人達の多くが、日曜日には教会へ出掛けて説教を聞くという神に対する敬慮な態度、その他行く先で寄せられた暖かい友情など想像以上のものがあり、この旅行を通じてロータリアンでない青年諸君に、ロータリー精神を肌を通して感じとて貰えた事は、本当に有意義だったと思います。

この事は、飼谷リーダーの立派なお人柄と、適切なご指導によるものであり、又米国側の周到な受入準備と暖かい友情によるものと感謝すると共に、G.S.E.の成功を心から喜ぶものであります。

南信第二分区代理

中 島 賢二郎

南信第二分区代理として関与した主な仕事と、その要點を記述します。

- 1) 南信第二分区(辰野、伊那、駒ヶ根、飯島、松川、飯田、飯田南)内の各クラブの会長及び幹事の方々に参集して頂いて、原ガバナーから分区代理の性格や任務等に就いて説明してもらい、支援と協力を要望した。
- 2) 第360地区の年次大会(ホストは名古屋南RC)に於て、部門別協議会のうちの社会奉仕部会のリーダーをして、参加した全部のクラブから社会奉仕の目的と意義、更に具体的な活動状況に就いて発言して頂いた。
- 3) 南信第二分区に於ける原ガバナーの公式訪問に同行して、各クラブの委員会活動の内容を理解し、原ガバナーの有意義、且つ適切なアドバイスの具体化を要望した。
- 4) 伊那クラブをホストとするI.C.G.F.のフォーラムリーダーをした。その際I.C.G.F.の意義と、その重要性等に於いて、各クラブから提案された諸問題を中心として、原ガバナー、佐藤及び滝沢PG等から説明して頂いた。

尚、各クラブの有意義、且つ貴重な委員会活動の内容や、更にそれに伴う疑問点等に於いても発言して頂いた。

- 5) 各クラブの5周年や、10周年の記念行事には出来得る限り出席して、そのクラブの活動状況を歓察した。

結論として、分区代理の責任と任務の重要性を痛感して、微力ながら勉強もし、努力もしたのであるが、問題はどの程度分区内の会員各位に、より以上ロータリーを理解し、ロータリー精神を私的及び公的の生活と結び付けてもらう事が出来たかが、胸痛の種として残った。

以上、かなり抽象的で且つ具体性に乏しい記述とは思われますが、ロータリアンがロータリーに生きる事は、ロータリアン自身の努力に待つ所が極めて大である事を心に銘すべきものと思推されます。

ポールハリスフェロー

このたび次の方が、ポールハリスフェローとなられた旨、R I からご通知をいただきました。心からお祝い申し上げるとともに、ご貢献を感謝いたします。

地区第108号 加藤 光男君(名古屋東南)

地区第109号 竹内 篤二君(常 滑)

地区第110号 中埜又左衛門君(半 田)

地区第111号 福島 忠雄君(大 町)

地区第112号 荒井 勝弥君(軽 井 沢)

5. 地区へ万国旗(モナコ)を寄贈

閉式後、同会場に於て、戦前より長い歴史を有している、当地唯一の市民による諏訪交響楽団の記念演奏が行われ、つづいて祝宴が盛況裡に催されました。アトラクションの金沢宿長持保存会による長持行列は圧巻で、遠方からの参加者には、この始めて見る奇異な興味深い余興に目をうばわれたものと思います。

諏訪 R C の会員、ご家族の皆様に深く感謝を申し上げます。

各地で創立記念式典挙行さる

富士見 R C 認証状伝達式挙行さる

富士見 R C は、昨年5月10日、諏訪 R C がスポンサーとなって創立され、同年6月7日、R I へ加盟の承認を受けられました。

このたび、5月19日(日)、五月晴れの下、新緑がもえ清澄な空気みなぎる富士見高原に新設されたカゴメ KK 富士見工場に於て、地区内外40数 R C 、450名もの多数の出席者の祝福を受けて、厳粛盛大にその認証状伝達式が挙行されました。

式は、松井澄寿特別代表の司会の下に、極めて順調に進行し、記念事業が次の通り行われました。

1. ロータリー財団へ基金5万円を寄贈
2. 公立特別養護老人ホーム恋月荘へ慰問金10万円を寄贈
3. 諏訪交通安全協会富士見支部へ交通安全推進寄金10万円を寄贈
4. 日本ボイスカウト富士見分団へ育成補助金10万円を寄贈

東海 R C 5周年

期 日 5月18日(土)

会 場 新日鉄体育館

記念事業

1. 東海市へ植樹苗基金10万円を寄贈
2. 東海市へ稚魚放流基金2万円を寄贈
3. 東海警察署へ交通安全基金8万円を寄贈
4. 日本ボイスカウト及びガールスカウト 東海分団へ育成金6万円を寄贈
5. 会員事業場優良従業員を表彰

蒲郡 R C 20周年

期 日 5月18日(土)

会 場 蒲郡市民会館

記念事業

1. 蒲郡市民会館へブロンズ像及び備品セ

ト(180万円相当)を寄贈

1. 木曽郡町村福祉衛生施設組合へ救急車購入費(金100万円)を寄贈

名古屋北RC 15周年

期 日 5月21日(火)

会 場 主税町クラブ

記念事業

1. 東警察署及び北警察署へ広報車を夫々1

両づつ寄贈

2. 会員事業場優良従業員を表彰

岡崎南RC 10周年

期 日 5月24日(金)

会 場 岡崎信用金庫中央支店ホール

記念事業

1. 岡崎市に苗木(100万円相当)を寄贈

ユーカリ5,000本 クロガネモチ10本

トベラ 100本 マテバシ 10本

平戸ツツジ100本

大町RC 10周年

期 日 5月26日(日)

会 場 信濃木崎夏期大学講堂

記念事業

1. 白馬村へ新クラブ白馬RC設立
2. 信濃木崎夏期大学へ助成金100万円を寄贈
3. ロータリー財団へ基金500\$を寄贈

木曽RC 5周年

期 日 6月9日(日)

会 場 木曽木材会館

記念事業

新クラブ創立

・白馬RC(仮クラブ)

例会日 金曜日 12:30 ~ 13:30

例会場 長野県北安曇郡白馬村八方

白馬東急ホテル

TEL 02617(2) 3001

事務所 長野県北安曇郡白馬村 6307

(株)白馬館

TEL 02617(2) 2002

〒 399-93

特別代表のご委嘱

新クラブ“箕輪ロータリークラブ”設立のため、
次の方に特別代表をご委嘱申し上げました。

池上 英雄君 (辰野RC)

在日財務代行者佐藤喜一郎氏逝去

昨年7月以来病床の在日財務代行者佐藤喜一郎氏は5月24日、遂に逝去されました。享年80才。永年、三井銀行の社長、会長として財界に貢献されたのみでなく、行政問題についても大きな功績を残されています。先般勲一等旭日大綬章を授与されたのも、民間人として稀に見る栄誉でありました。

ロータリー入門は1947年3月5日で、水曜俱楽部時代のこと。東京大会にはホストクラブの財務部長をつとめ、1966年以来、国際ロータリーの在日財務代行者をつとめられました。

世界社会奉仕活動

その1. 小諸RC……

世界社会奉仕に関するニュース・レター第3号
(4月)に携載された次の記事を紹介します。

世界社会奉仕活動のあり方として独特な
点は、国を異にした二つあるいはそれ以上
のクラブの完全な相互協力ということであ
ります。

たとえば、印度のツムクールのロータリ
ークラブが、近くの村落の飲料水の不足を
補給する事業を始めましたが、これに対し
て、日本のクラブの中でも、とくに小諸ロ
ータリークラブが協力を与えました。

その2. 名古屋港RC……

ガバナースレター№12の15頁ブラジルの大
洪水被害者への救援の記事を読まれた名古屋港R
Cの幹事さんは、早速これを理事会にはかり、例
会で皆さんにお願いした所、全会員から多数の
財が集まつたので、これで救援物資を購入し、ブ
ラジルの受入先へ発送する運びとなりました。

適用相場等変更について

在日財務副代行者柏原孫左衛門氏より、昭和49
年7月1日から始まる上半期の適用相場、人頭分
担金、ロータリアン誌購読料について次の通り変
更通知がありました。

1. 人頭分担金

半期1人当り 1.108円(4\$)

2. ロータリアン誌購読料

半期1部につき 416円(1.5\$)

3. ロータリー財団寄付に適用される相場

1ドル当り 277円

お礼のことば

来る8月1日～8日、長野市外戸隠高原にて開
催のガールスカウト国際キャンプに対して、格別
なご協力を賜るようご無理なお願いを致しました
所、地区内各RCでは心よくお引受けをして下さ
り、協力費を送金して下さいましたことは大変に
有難く、厚くお礼申し上げます。

これはひとえに、皆さん方の青少年活動に対する
深いご理解の表れと思い敬服申し上げます。

尚、お忘れになつてることと思いますが、6
月12日現在、まだご送金頂けないRCは次の通
りであります。まことに恐れ入りますが、至急ご
送金の程を再度お願ひ致します。

富士見	中野
上田	奥三河
東浦	新城
飯島	諏訪
稻沢	戸倉上山田
一色	豊川
刈谷	

財団獎学生便り

5月28日

石井妙子

(一宮北RC推薦)

第360地区ガバナー原享二様

昨年11月に第1回目の報告を致しましてから、約半年経とうしております。

1973~74年度ロータリー財団獎学生として渡米して以来11ヶ月。現在私の通うボーリンググリーン州立大学の春学期も来週より始まる期末試験を以て終了しようとしております。学生として現在、一番忙しい時期を迎えております。

第一回目の報告以来、冬と春学期を通じ、660地区のあちらこちらのロータリークラブより招待をいただき、冬休み中の招待一つを断った以外、総べて出かけました。通常、ロータリアンの方々と共に昼食或は、夕食をいただきましてから、スライドを通じ私の出身地である一宮、そして名古屋、日本のこと説明して参りました。人々、産業、文化、歴史とスライドを通じ可能な限り広く深く説明することを旨とすると同時に、私の知識が多少許す分野においては時間をかけたり致しながら。

いつも私の為に、各クラブの会長、財団委員の方を始め、退役されたロータリアンの方々も、分担して寮に車で迎えに来て下さり、送って下さい

ました。雪道を深夜11時、(例会の後に町を案内して下さったり、家に招待して下さったりの為遅くなることもしょっちでした)片道2時間近くかけて送り迎えして下さった方もございます。

クラブ一つ一つの規模、特色は異なりましても、日本からの留学生を心よく迎えようとの皆さんのお使いは、いつもひしひしと感じるところでした。

現在までに15程のクラブを訪ねました。そして、先月中旬に、第660地区大会に出席しました折に、訪ねましたクラブの方々が「Taeko, Taeko」と覚えていて下さり、名前を呼んで下さいました。皆さんに再会した時、胸の名札のクラブ名を見る毎に、その当時の私の個人的心境や事件などが鮮やかに思い出され、私のアメリカ滞在史みたいなものが、一つのフィルムのように頭の中で出来上りました。Ladies Nightも4回程出席しまして、いつも振り袖姿でしたのでロータリアンの方々からはその方面の質問攻めにあいも致しましたが。

ロータリークラブ訪問を通じ、オハイオの地域柄も影響いたしまして、いつも感じたのは、クラブは地域社会と密接であるということです。国際ロータリー、ロータリー財団の一環である以前に地域社会の為のロータリークラブの役目が第一。活動も日本のそれと比べ小規模で地味なもののが致します。地区ガバナーも日本と比べまだ若い年代からですし(例えば現在のコーチガバナーは39才。次期ガバナーのフォード氏は49

才) ロータリアン 1人 1人が非常に非公式でそれは例会にも反映しております。

クラブ訪問以外にも、ロータリアンの個人的ディナー招待、パーティ、この大学の教授からの招待などと数え切れぬ程の嬉しい経験を致しております。ロータリアンカウンセラーのゴダール博士(この教授です)とは昨年秋以来殆んど毎週会いまして、打ち合わせをしております。カウンセラー自身が学生時代ロータリーフェローであった関係上、非常に細かいところまで気を使って下さいます。まだ慣れぬ頃の私の為に博士の経験を細かくかみくだいて教えて下さり、当時以来私の大きな支えの一つとなって下さっています。

小学校、中学校からスピーチを頼まれたり、この大学の授業で(私のとっている授業や日本関係のコースですが)講議をしたりしております。一つ一つ済ます前の緊張感と引き換えの充実感は何とも言えません。又、大学の International Student Association や Asian Student Association 関係で、日本料理 60 人分を一手に引き受けたり、(ここでは私は唯一の日本人女子となっております)留学生活ならではの貴重な経験は、具体的説明以外は総べて自分の胸の中に秘かに閉じ込めておきたい気が致します。

学生、ロータリー奨学生以外に単なる一人の外国人として休暇を出来る限り利用しましてアメリカを飛び回っております。この町にいますと、世界から隔離されてしまっているようです。人口 1

万 5 千人の典型的大学町。車がないと何も出来ませんのが悩みです。にもかかわらず、この大学の学生達は全般におとなしく週末にたまに家へ帰る位で、大抵はキャンパスに滞り、私は都会が恋しくなるのもしょっちゅうです。

来週の期末試験をもちまして私の公式任務は一応終了致しますが、個人的に予定を変更しまして夏学期を違うことに致しました。この大学の学位を得たいと思います。学期開始前の休暇に、次期地区ガバナーフォード氏がミネアポリス国際大会に連れて行って下さいます。原ガバナーとそこでお会いすることになるかも知れません。

9月帰国まであと 3 カ月少し。学生として、奨学生として、そして単なる 1 外国人として、アメリカでの一人での滞在は、寂しいこと、辛いこと、嬉しいこと、そして悲しいこと、総べて密度の濃いものです。私はもう 2、3 年こちらにいる様な気が致します。そして総べて含みまして、この貴重な滞在を与えてくれたロータリーに感謝致してやみません。この実感は私と私と同じような境遇の他のロータリー奨学生のみが肌で解り合えるものと信じております。言葉を越えるものでござります。財団プログラムがいかに貴重なものであるか、毎年毎年多くの人々が肌で感じとっているものと信じております。

第360地区 財団寄付金一覧表

(1974.4.30現在) (単位ドル)

クラブ名	歴年 会員 数 12/72	本年 度 累 計 (USドル)	寄 付 額 累 計 (USドル)	順 位 %	次の順位 へ の 必 要 額	クラブ名	歴年 会員 数 12/72	本年 度 累 計 (USドル)	寄 付 額 累 計 (USドル)	順 位 %	次の順位 へ の 必 要 額
あま	455	2,964.41	5,771.97	1,000	278.03	名古屋中	464	424.62	7,340.72	1,100	339.28
安城	53	845.00	3,220.02	600	489.98	名古屋北	1486	11,524.01	29,797.21	3,400	302.79
渥美	33		708.24	200	281.76	名古屋南	17107	2,368.01	16,318.80	1,500	801.20
尾西	39	97.27	1,743.07	400	206.93	名古屋東南	569	448.03	4,212.78	600	617.22
富士見	25				250.00	名古屋和合	239	1,179.00	1,968.05	500	371.95
蒲郡	64	486.77	3,295.26	500	544.74	名古屋西	20130	1,234.58	9,274.51	700	1,125.49
半田	66	1,224.19	3,744.74	500	215.26	中野	126	71.99	392.02	100	127.98
碧南	63	6,496.67	9,525.27	1,500	554.73	西尾	1350	1,040.00	4,839.32	900	160.68
東浦	41	452.63	1,419.89	300	220.11	岡谷	1443	193.98	1,771.25	400	378.75
一宮	78	193.00	4,190.20	500	489.80	岡崎	2268	2,284.91	17,765.54	2,600	594.46
一宮北	62	140.00	3,542.85	600	797.15	岡崎東	1126	255.98	255.98		4.02
飯田	65	1,489.26	4,207.18	600	342.82	岡崎南	958	1,053.93	4,848.94	800	371.06
飯田南	56	161.70	1,916.27	300	323.73	奥三河	331	288.99	1,456.79	400	93.21
飯島	27	250.22	1,113.45	400	236.55	大町	1044	126.00	915.93	200	404.07
伊那	59	552.06	1,785.02	300	574.98	尾張旭	333	927.07	1,786.79	500	193.21
稻沢	42	1,066.83	3,632.38	800	147.62	名古屋港	884	1,795.53	14,911.81	1,700	208.19
犬山	64	639.35	4,344.29	600	135.71	瀬戸	1459	1,221.50	5,243.70	800	66.30
一色	39	109.99	1,444.57	400	505.43	新城	735	73.48	999.03	200	50.97
刈谷	55	3,000.00	5,521.16	1,000	528.84	諏訪	1652		1,587.94	300	492.06
軽井沢	32		2,813.28	900	386.72	田原	1349	258.46	3,264.47	600	165.53
春日井	71	710.08	2,830.33	400	719.67	高浜	550		2,211.04	500	788.96
木曽	39	1,334.77	2,563.90	600	166.10	辰野	1034	3,200.00	3,856.24	1,100	223.76
駒ヶ根	59	706.04	3,911.36	600	218.64	戸倉上山田	728	301.62	965.65	300	154.35
小牧	45	705.07	2,751.87	600	398.13	東海	540	276.03	1,613.88	400	386.12
小諸	46	3,585.30	7,753.06	1,600	66.94	常滑	748	664.85	3,014.81	600	345.19
江南	46	147.00	1,725.87	400	574.13	豊橋	2386	1,574.71	21,872.06	2,500	487.94
丸子	30	1,000.00	1,578.73	500	221.27	豊橋北	1682	3,172.76	9,779.95	1,100	60.05
松川	31	620.01	1,085.14	300	154.86	豊橋南	847	1,970.77	6,736.14	1,400	313.86
松本	74	183.00	3,207.76	400	492.24	豊川	1554	349.00	3,859.93	600	420.07
松本南	74	868.02	4,635.61	600	544.39	豊田	1372	1,905.76	8,274.87	1,100	365.13
松本西南	20	109.99	480.96	200	119.04	豊田西	349	203.97	703.98	100	276.02
長野	63	588.88	2,667.14	400	482.86	津島	2065	169.00	3,511.59	500	388.41
長野東	59		2,357.99	400	592.01	上田	1553	173.00	3,806.82	700	433.18
名古屋	204	5,504.42	31,082.49	1,500	1,557.51	合計	3,884	81,205.41	34,606.83		
名古屋東	77	819.39	6,296.53	800	633.47	平均	11			727	
名古屋守山	67	3,422.55	8,529.52	1,200	180.48						

5月出席報告 (49.6.10調)

順位	クラブ名	会員数	出席率	例会数	前順月位	前会員月数	増減
1	飯田	68	100	5	1	67	+1
1	伊那	63	100	5	25	59	+4
1	古屋	47	100	5	1	47	
1	名古屋	44	100	5	1	43	+1
1	辰巳	29	100	5	64	28	+1
1	富士	63	100	4	1	63	
1	西尾	61	100	4	1	61	
1	大山	57	100	4	1	59	-2
1	飯田	62	100	3	1	62	
1	駒井	32	100	3	1	32	
11	豊橋	98	99.53	5	15	99	-1
11	名古屋	71	99.53	3	23	67	+4
13	名古屋	93	99.47	4	1	95	-2
14	岡橋	44	99.45	4	13	45	-1
15	豊橋	85	99.40	4	17	84	+1
16	碧南	63	99.38	5	1	64	-1
17	岡崎	75	99.10	5	24	75	
18	岡崎	39	98.98	5	48	39	
19	田原	45	98.88	4	30	44	+1
20	名古屋	71	98.87	5	46	71	
21	豊橋	49	98.64	3	14	49	
22	春日井	69	98.55	4	22	71	-2
23	豊春	81	98.52	5	34	81	
24	名古屋	93	98.40	4	29	92	+1
25	瀬戸	64	98.39	5	18	62	+2
26	あま	60	98.33	3	45	58	+2
27	名古屋守山	73	98.29	4	26	71	+2
28	江戸川	50	98.00	5	41	50	
29	名古屋	81	97.92	3	16	81	
30	豊田	55	97.55	3	21	55	
31	諏訪	50	97.50	4	61	51	-1
32	松本	77	97.36	3	20	77	
33	稻城	53	97.33	5	28	51	+2
34	新松	37	97.29	4	42	37	
35	松本	34	97.05	4	50	34	
36	西尾	59	96.92	4	43	58	+1
37	岡崎張	40	96.87	4	1	41	-1
38	蒲郡	65	96.71	4	19	66	-1
39	安城	54	96.63	4	66	54	
40	飯島	29	96.55	4	1	29	
41	津島	66	96.44	4	32	65	+1

平均出席率 96.27 %

42	名古屋	104	96.12	5	37	104	
43	刈谷	72	96.08	3	57	71	+1
44	一色	43	95.81	5	49	43	
45	松本	72	95.68	5	35	72	
46	戸倉上山田	29	95.68	4	69	29	
47	名古屋	133	95.62	5	38	134	-1
48	小諸滑	51	95.59	4	51	51	
49	常宮	50	95.50	4	52	50	
50	東海	66	95.43	4	27	66	
51	豊宮	43	95.37	5	47	43	
52	一宮	40	95.02	4	54	39	+1
53	豊宮	56	95.00	5	30	56	
54	長野	82	94.51	4	40	82	
55	長野	62	94.48	5	60	62	-2
56	長野	69	94.18	4	56	71	
57	半田	52	93.76	5	36	52	
58	高田	66	93.75	5	59	66	
59	高浜	41	93.75	4	62	41	
60	大町	62	92.89	5	33	62	
61	松川	36	92.78	5	44	35	+1
62	美濃	36	92.22	5	55	38	-2
63	曾根	41	91.31	4	53	39	+2
64	奥河内	219	89.47	4	58	222	-3
65	三子	32	89.25	4	39	33	-1
66	上丸	59	87.72	4	65	59	
67	中野	34	85.88	5	67	34	
68	尾西	33	85.36	5	63	32	+1
69		40	82.50	3	68	40	

会員数合計 4172名 純増 9名(累計173名)

クラブ名称・事務所・例会場の変更

東浦RCでは7月1日より次の通り変更になります。

新名称 東知多ロータリークラブ

新事務所及び例会場

愛知県知多郡東浦町大字石浜

字浜蓋1-143

協同組合東浦センター・アイプラザ

TEL 05628(3)4700

〒 470-21

出席報告のお願い

6月分の出席報告も、従来同様に当事務所へ7月8日までに報告願います。

尚、当事務所は残務整理のため7月1日より月末まで、直前ガバナー事務所として引きつづき開設いたしております。

敬

弔

次の方が御逝去になりました。謹しんでお悔み申し上げます。

小境 徳十君(春日井) 5月2日

木下角五郎君(長野) 5月31日

川崎 音三君(名古屋) 6月6日

本田 憲嗣君(伊那) 6月11日

国際ロータリー第360地区ガバナー事務所

原 享二

飯田市常盤町 飯田商工会館内

電話 0265(23)6262 〒395

地区幹事 後藤 新三

事務員 石原 陽子